

Leutkirch ist Etappenort bei Elektrotour

LEUTKIRCH (ri) - Im Frühjahr hat der Schweizer Louis Palmer bei den Leutkircher Energietagen einen beeindruckenden Vortrag gehalten. Jetzt kommt der Abenteurer erneut nach Leutkirch.

Das Energiebündnis mit Berthold König sowie Christian Skrodzki von „Inallermunde“ haben es geschafft, dass Leutkirch im September Etappenort ist. Etappenort von „Wave 2011“, eine Veranstaltung, bei der 20 Elektrofahrzeuge von Paris nach Prag fahren werden.

„Wir haben sogar einen Startplatz ergattert“, sagte Skrodzki, der sich auch darüber freut, „dass wir Leutkircher dabei die Exoten sind, weil wir im Gegensatz zu den anderen Teilnehmern eine Stadt repräsentieren“. Die Teilnahme Leutkirchs steht unter dem Stern des Pilotprojekts „Nachhaltige Stadt Leutkirch“.